



Parte de las deportistas de la entidad departamental en un momento durante el acto oficial. El presidente del club, Marcelino Crespo, recibió la placa de manos del alcalde Juan Juncal / C. Carballero

El equipo junior del Ría Ferrol fue recibido en el Ayuntamiento

Homenaje a las "supernenas"

Las atletas del club local se proclamaron campeonas de España de clubes en Valencia. En el mismo acto institucional se distinguió a la medalla de oro junior de marcha, Eva Iglesias

Redacción / Ferrol

Varias de las componentes del equipo junior del Ría Ferrol-Concepción Arenal que el día 7 de febrero se proclamaron campeonas de la Copa de España junior de clubes en Valencia participaron ayer en una recepción oficial que les ofreció el Concello de Ferrol. El edil delegado de Deportes, Leopoldo Ibáñez,

destacó el hecho de que las componentes del equipo del Ría fuesen capaces de arrebatar el triunfo a las anfitrionas y principales favoritas -Valencia Terra i Mar- en su propia casa y calificó el logro conseguido como "una gran gesta".

Además concedió especial valor al título -primero de este tipo para Galicia tanto en hombres como en mujeres-,

por lo que supone de triunfo del trabajo colectivo.

El alcalde ferrolano, Juan Juncal, resaltó por su parte que este tipo de victorias parten de la buena labor que se está realizando con el deporte base en la ciudad.

También fue objeto de un reconocimiento especial la marchadora pontevedresa del club ferrolano Eva Iglesias, que se proclamó en las mismas fechas campeona de España junior de marcha en Zaragoza. El presidente del Ría Ferrol, Marcelino Crespo, recogió en nombre del equipo una placa conmemorativa que recordaba ambos eventos.



Eva Iglesias, ante su debut internacional

También fue homenajeada ayer la marchadora del Ría Ferrol, Eva Iglesias, que manifestaba su confianza en que, en su primera participación internacional, la Copa del Mundo junior de Alemania, "lo haré lo mejor que pueda representando a España". Iglesias, que tiene su plaza asegurada merced a su reciente victoria en el Nacional, tiene la cita los próximos 1 y 2 de mayo.

Primera jornada del Gallego de natación de los años 90-91

La piscina de A Gándara, en Narón, acoge durante este fin de semana el Campeonato Gallego de natación en el que se darán cita en torno a 170 competidores de los años 90 y 91 -tanto hombres como mujeres-. Participan una veintena de clubes de toda la comunidad, entre ellos prácticamente todos los de la comarca de Ferrolterra, siendo el Galaico de Pontevedra el que remite una mayor representación, con 24 competidores. Entre los favoritos locales para sumar alguna medalla se encontrarían Patricia Rodríguez, Estefanía Martull o Jenifer Pedrayes.

Control de invierno de piragüismo en Castrelo do Miño

Palistas del Grupo Xuvenil Endesa de As Pontes y del Náutico Firrete de Pontedeume, participan hoy en el control de invierno, que tendrá lugar en Castrelo do Miño. Esta cita pulsará la forma de los deportistas de cara al Campeonato Gallego.

Campeonato de España de campo a través por autonomías



El circuito santiagués de Monte do Gozo será hoy escenario de la primera jornada del Campeonato de España de campo a través por autonomías. En el día de hoy tomarán parte en la competición, formando parte de la selección gallega, Lucía Prieto y Diego Alonso -Ría Ferrol-; Rafael Poupariña y Erea Rodríguez -Sierra Narón-, así como las corredoras senior Agueda Blanco, Margarita Pérez y Rocío Rodríguez. El cross largo masculino se disputará mañana.

Javier Gómez, con la selección nacional, compite en Sudáfrica

El triatleta Javier Gómez Noya disputará hoy en Sudáfrica la primera prueba internacional de la temporada en la ciudad sudafricana de Bloemfontein formando parte del equipo español. Gómez Noya acompaña a Ainhoa Murua, Zuriñe Rodríguez, Fernando Cabellos, Xavi Llobet e Iván Raña en una cita en la que el ferrolano quiere escalar puestos en el ranking mundial de cara a la participación olímpica. El triatleta no se encuentra al cien por cien, ya que esta semana se ha visto afectado por un proceso vírico.

Lara Rodríguez inicia su concurso en el Estatal junior de judo

Con el combate de primera ronda que la va a medir a la actual campeona de España comenzará hoy Lara Rodríguez su participación en el Estatal junior de judo que se disputa en Madrid. La ferrolana forma parte del cuadro de las doce mejores en la categoría de menos de 63 kilos de peso.